

<b>Medio</b>	Radio Bio-Bio 99.7
<b>Fecha</b>	01/09/2016
<b>Mención</b>	Molestia de alumnos por radical medida de la UAH. Habla Gustavo Orellana, presidente FEUAH.

La expulsión de tres alumnos de la UAH y la suspensión de otros 22 provocó una dura manifestación que llegó hasta la misma oficina del rector, que fue duramente increpado. Hay diversas reacciones por este hecho.

Habla:

- Gustavo Orellana, presidente de la Federación de Estudiantes de la UAH
- Jaime Ahumada, consejero académico estudiantil
- Camila Rojas, vocera de la Confech
- Juan Manuel Zolezzi, rector Usach

Menciones.

- Mineduc

Conduce: Tomás Mosciatti y Katherine Cubillos